

Por último fué aprobada la Memoria de los trabajos realizados durante el ejercicio 1953, relatada por el Sr. Secretario, adoptándose diversos acuerdos sobre cuestiones de trámite y personal.

SESION EXTRAORDINARIA. 29 DE ABRIL.—Bajo la presidencia de don Felipe Fernández y con asistencia de todos los Miembros de la Junta y el Secretario de la Corporación se celebró la sesión extraordinaria reglamentaria para aprobación de las cuentas de liquidación de los Presupuestos Ordinarios y de Servicios Especiales, que fueron aprobados.

14 DE MAYO.—Presidiendo don Felipe Fernández Fernández, asistieron los señores Ayala Cuevas, López Pastor, Gómez-Rico, Fernández Malagón y el Secretario de la Corporación.

Aprobada el acta de la sesión anterior, dióse cuenta del fallecimiento de don Fernando Martínez, Presidente de la Cámara de Logroño, acordándose hacer constar en acta el sentimiento de la Corporación.

Quedó enterada la Junta de los nombramientos de nuevos Presidentes para las Cámaras hermanas de Pontevedra y Manresa, así como de haberse recibido la Revista referente a la Propiedad y Construcción editada por la Cámara de Valencia y el tomo primero del Instituto Nacional de Estadística conteniendo el Censo de edificios y viviendas confeccionado con referencia al año 1950.

Dióse cuenta de haberse accedido a la petición del Centro de Telecomunicación de esta Capital sobre exposición de anuncio para arrendamiento de local en el pueblo de Tomelloso.

Por último se adoptaron diversos acuerdos de trámite y personal.

30 DE JUNIO.—Presidida por el Sr. Fernández Fernández, asistieron todos los Sres. componentes de la Junta y el Secretario de la Corporación.

Una vez aprobada el acta de la sesión anterior dióse cuenta de las comunicaciones del Ilmo. Sr. Subsecretario del Ministerio de Trabajo relacionadas con el pago del Arbitrio Municipal, consignación del Capítulo I. del Presupuesto de Servicios Especiales y sobre mejora de habers del presenal.

La Junta quedó enterada de las comunicaciones del Consejo Superior relacionadas con el extravío de títulos de Papel de Fianzas vendido por la Cámara de Burgos y sobre la petición de elevación del depósito para devolución, así como del Folleto contenido la conferencia pronunciada por don Pedro Iradier Elías sobre la Ley de Arrendamientos Urbanos y los datos estadísticos enviados por don Jacobo Cano Fernández, Presidentes de las Cámaras de Madrid y Zaragoza, respectivamente.

Fué aprobado el informe de modificación de tarifas para el pueblo de Cabezarrados, así como el estudio realizado por el Sr. Secretario sobre proyecto de modificación de Ordenanzas de Policía y Buen Gobierno para el Excelentísimo Ayuntamiento de esta Capital.

Por último se adoptaron diversos acuerdos de cuestiones de trámite y personal.

De conformidad con los preceptos reglamentarios, la Cámara vacó durante los meses de julio y agosto, no celebrando sesiones.

3 DE SEPTIEMBRE.—Bajo la Presidencia del Sr. Fernández Fernández, asistieron los Sres. Ayala Cuevas, López Pastor, Pérez Ayala y Fernández Malagón, con el Secretario de la Corporación.